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АНОНС

Уважаемые земляки!
Всего несколько дней осталось до дня, когда нам с вами 

предстоит сделать выбор пути, по которому дальше пойдет 
наша Костромская область.

Кто-то может сказать: «Все партии обещают людям 
манну небесную. А где же конкретные дела?» С уверенно-
стью можем заявить: мы не бросаем слов на ветер и, не-
смотря на малочисленность нашей фракции в Костромской 
областной Думе, добились многого. Но, к сожалению, пока 
нас мало, мы можем лишь сдерживать представителей 
«партии пассивного большинства» от их осознанных или 
неосознанных действий по развалу нашей области. Когда 
справедливороссов в законодательных органах власти 
станет больше, у нас будут реальные возможности не 
только тормозить, но и пресекать антинародные иници-
ативы тех, кто стоит сейчас у руля.

Представители «партии пассивного большинства» 
видят в нас реальных политических оппонентов, чувствуют, 

что нас поддерживают жители, простые костромичи, 
и поэтому пытаются чинить нам препятствия в ходе пред-
выборной кампании. Но, как говорит народная мудрость, 
чем больше нас бьют, тем мы крепче.

На выборы разных уровней власти, которые пройдут 13 
сентября, Костромское региональное отделение партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ выдвинуло более полусотни 
достойных кандидатов. Но нам необходима поддержка 
избирателей. Только вместе мы сможем противостоять 
системе и вывести Костромскую область на качественно 
новый путь развития. А потому я призываю вас про-
голосовать за справедливое будущее – ваше и ваших 
детей, за процветающие села, за современную медицину 
и образование, за открытую и честную политику в жилищ-
но-коммунальной сфере, за безопасную и комфортную 
жизнь.

СДЕЛАЙТЕ СПРАВЕДЛИВЫЙ ВЫБОР!
С УВАЖЕНИЕМ,
ПРЕДСЕДАТЕЛЬ СОВЕТА РО ПП СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ В КОСТРОМСКОЙ ОБЛАСТИ,

АНДРЕЙ ОЗЕРОВ.

Внимание: не пропустите встречу!
8 сентября в 17.00 на площади 

Октябрьской (возле универмага) 
в Костроме региональное отделение 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
в Костромской области проводит 
митинг-встречу с избирателями. 

П е р е д  с о б р а в ш и м и с я  в ы с т у п я т 
справедливороссы-кандидаты в депу-
таты Думы Костромы и Костромской 
области, депутат Государственной Думы 
РФ Андрей Озеров и лидер партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ Сергей Миронов. 
Костромские однопартийцы официально 
передадут Сергею Михайловичу собран-
ные в районах нашего региона подписи 
в поддержку общероссийской акции 
«Стоп, капремонт!». Приглашаем всех не-
равнодушных земляков принять участие 
в митинге справедливороссов!

ОБРАЩЕНИЕ К ИЗБИРАТЕЛЯМ

НЕ УПУСТИТЕ СВОЙ ШАНС!

Все публикации на данной странице оплачены из средств избирательного фонда Регионального отделения Политической партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Костромской области, 
выдвинувшего списки кандидатов в депутаты Костромской областной Думы шестого созыва
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В ПОИСКАХ СПРАВЕДЛИВОСТИ

ГОЛОС ЗА СР

Восемь аргументов за то, чтобы 
проголосовать за партию СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ и ее кандидатов на 
выборах 13 сентября.

Уровень качества жизни в каждом 
конкретном регионе демонстрирует 
численность его населения. Люди не 
уезжают оттуда, где им хорошо. Числен-
ность населения Костромской области 
убывает со скоростью 1 – 2 % в год. 
В 60-х годах в нашей области жили почти 
миллион человек, в 2000-м – уже 762 
тысячи. А на сегодняшний день в области 
осталось чуть более 650 тысяч человек. 
Это ли не показатель качества работы 
властей?

Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
главной своей целью ставит защиту 
социальных интересов граждан. Мы 
стремимся к тому, чтобы власть сделала 
жизнь людей достойной.

1. Мы – за доступность медицины 
при разумной экономии!

В районах области прошла «опти-
мизация» системы здравоохранения. 
В целях экономии в малонаселенных 
пунктах закрыли фельдшерско-акушер-
ские пункты (ФАПы), и местные жители 
остались без доступной медицинской 
помощи. Мы согласны, что экономить 
надо. Но нельзя забывать о людях, 
нельзя ставить на них крест! Если при-
нимается решение о ликвидации ФАПа, 
значит, должны быть созданы условия 
для того, чтобы люди из маленькой 
деревни беспрепятственно могли до-
браться до ближайшей больницы или 
врач посещал их. Не допустим ухудшения 
жизни селян!

2. Мы – за качественный ремонт 
дорог: лучше меньше, да лучше!

Проехать по районам Костромской 
области без страданий невозможно. По-
сле поездки даже у мощных внедорожни-
ков разваливаются подвески. Состояние 
наших дорог не выдерживает никакой 
критики. Ежегодно регион вваливает 
в ремонт дорог огромные средства, не 
меняя технологию ремонта и систему 
контроля за освоением денег. Мы будем 
добиваться того, чтобы был пересмотрен 
подход к дорожной проблеме региона. 

Лучше делать меньше, 
но лучше, чем потря-
сать воображение объ-
емами некачественных 
работ.

3. Мы – за под-
держку материнства 
и детства!

Принято говорить, 
что  дети –  наше 
будущее. Дети – это 
еще и наше настоя-
щее. От того, что мы 
вкладываем в них 
сегодня, зависит то, 
как они и их дети, на-
ши внуки, будут жить 
завтра. Поэтому мы, 
справедливороссы,  настаиваем: 
детскими вопросами необходимо за-
ниматься, не откладывая их на потом. Мы 
предлагаем законодательно закрепить 
обеспечение детей до 6 лет бесплатными 
лекарствами, а в каникулы – бесплатный 
проезд детей на городском и пригород-
ном транспорте. Необходимо сохранить 
школы на селе. Без школы село умрет.

4. Мы – за достойную оплату 
труда и объективный прожиточный 
минимум!

Уровень жизни людей оценивается, 
в том числе, и по величине прожиточного 
минимума. Но он не должен выглядеть 
как подачка. Мы с вами, уважаемые 
земляки, знаем, что жизнь на 9371 
рубль – таков сейчас минимальный 
прожиточный уровень в Костромской 
области, – это не жизнь, а выживание. 
Мы – за то, чтобы эта величина была 
пересмотрена в соответствии с реали-
ями сегодняшнего дня.

5. Мы – за разумную экономию 
бюджета!

Ежегодно депутаты Костромской 
областной Думы принимают бюджет ре-
гиона на следующий год, решают, на чем 
можно сэкономить. Нередко страдают 
социальные статьи бюджета, то есть те 
направления жизни костромичей, кото-
рые и без того находятся в состоянии 
«затянутого пояса». Лучше полностью 

прекратить мно-
г о м и л л и о н н о е 
финансирование 
ф у т б о л ь н о г о 

клуба «Спартак» и направить все эти 
деньги на развитие массового детского 
спорта.

6. Мы – за сокращение чиновни-
чьего аппарата!

Во властных структурах разных 
уровней периодически проходят со-
кращения чиновничьего аппарата. Но 
это не ведет к действенной экономии 
бюджета. Добиться сокращения рас-
ходов возможно при условии укрупнения 
административных единиц области: 
например, Костромы и Костромского 
района, Нерехты и Нерехтского района, 
Судиславля и Судиславского района 
целого ряда других. Мы живем в 21-м 
веке, когда развиваются технологии, 
Интернет, телефония. Технические сред-
ства помогут оперативнее решать за-
дачи, а работающие с ними специалисты 
будут нести конкретную ответственность 
за принятые решения.

7. Мы – за комплексную застройку 
районов и комфортные условия про-
живания в новостройках!

В Костромской области в последние 
годы возросли темпы жилищного стро-
ительства. Это хорошо, жилье людям 
нужно. Но оно требуется не само по себе 
в виде кирпичной или панельной коробки. 
Людям нужны и дом, и инфраструктура 
вокруг него: детские образовательные 
учреждения, поликлиники, магазины, 

детские площадки, парковки. Застройку 
нужно организовывать с учетом потреб-
ностей и интересов людей, а не бездумно 
возводить типовое жилье. Микрорайоны 
растут, а школы и детсады в них не 
появляются. Самый свежий пример: 
микрорайон «Новый город» в Костроме 
уже вырос, а школы там нет.

8. Мы – за справедливую оплату 
капремонта!

Жители Костромской области 
уже почти год вносят плату по строке 
«капитальный ремонт дома». При этом 
реальные ремонтные работы многие 
собственники смогут увидеть на своих 
домах только через 25 – 30 лет. Мы 
решительно требуем пересмотреть за-
кон о капитальном ремонте. Авансовую 
систему нужно отменить и брать с соб-
ственников деньги за уже проведенные 
ремонтные работы.

Стратегия партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – обеспечение равных возмож-
ностей для всех граждан. Мы выступаем 
против антинародных законов, предла-
гая конструктивные решения проблем, 
стоящих перед страной.

Приди 13 сентября на выборы 
и отдай свой голос за достойную 
жизнь!

Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
твоя территория справедливости!
Оплачено из средств избирательного фонда 
Регионального отделения Политической пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Костромской 
области, выдвинувшего списки кандидатов 
в депутаты Костромской областной Думы 
шестого созыва.

УДИВИ СОСЕДЕЙ – ПРИДИ НА ВЫБОРЫ!

ГОЛОСУЮ ЗА ГОЛОСУЮ ЗА СПРАВЕДЛИВУЮ РОССИЮ –СПРАВЕДЛИВУЮ РОССИЮ –
НОМЕР 2 В ИЗБИРАТЕЛЬНОМ БЮЛЛЕТЕНЕНОМЕР 2 В ИЗБИРАТЕЛЬНОМ БЮЛЛЕТЕНЕ

Надежда Лебедева, п.Сусанино:
– У меня очень хорошее отношение 

к партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. Она 
существует уже 9 лет, и ей приходится 
работать в очень сложных политиче-
ских условиях. Мне импонирует, что 

в СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ работают 
люди твердых убеждений, которые не 
подстраиваются под ситуацию и не 
меняют свое мнение. Ведь ни для кого 
не секрет, что в нашей политике много 
«хамелеонов», которые ведут себя, 
как дед Щукарь: сегодня он красный, 
а завтра белый. В СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ я таких людей не встречала. 
Если они имеют убеждения, то стоят на 
своем, а не вертятся как флюгер. Если 
что-то обещают – обязательно делают 
или честно объясняют, почему пока не 
получается. Мне не раз доводилось об-
щаться с представителями этой партии. 
И кроме положительных впечатлений 
ничего отметить не могу. Нет никакого 
давления на предприятия, на людей. 
Только взаимопонимание и стремле-
ние помочь – и рабочим коллективам, 
и жителям, и всем социальным службам. 

Справедливороссы умеют вести диалог 
с народом, вызывают доверие своей 
четкой и понятной позицией и, конечно, 
своими делами.

Александр Носов, г. Галич:
– Я – человек, далекий от политики. 

И, тем не менее, вижу, что партия СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ старается много 
делать для народа, для простых людей. 
Например, проблемы ЖКХ. Она активно 
помогает решать людям вопросы с ка-
питальным ремонтом, с коммунальными 
тарифами. Она заставляет исполнитель-
ную власть не спать, а заниматься делом. 
И сами справедливороссы не остаются 
в стороне: консультируют, судятся, пишут 
запросы, добиваются своего разными 
способами. Знаю случаи, когда помо-
гали работникам предприятий выбивать 
у работодателей задержанную зарплату. 
Я знаю, что сейчас в Костромской об-

ластной Думе представителей этой 
партии немного. Хотелось бы, чтобы 
их стало больше. Тогда и наболевшие 
вопросы наверняка будут решаться 
быстрее и эффективнее.

Оплачено из средств избирательного 
фонда Регионального отделения Полити-
ческой партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
в Костромской области, выдвинувшего 
списки кандидатов в депутаты Костромской 
областной Думы шестого созыва.

ВРЕМЯ ВЫБИРАТЬ ПОЧЕМУ Я БУДУ ГОЛОСОВАТЬ 
ЗА СПРАВЕДЛИВУЮ РОССИЮ?
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ВОПРОСЫ ДЕПУТАТУ АНДРЕЮ ОЗЕРОВУ ЗАДАВАЙТЕ НА: SPRAVEDLIVAYA.KOSTROMA@MAIL.RU

ОБЩЕСТВО

В Костроме сейчас полным ходом 
идут гидротехнические работы по 
восстановлению Шаговского пруда. 
Это стало возможным благодаря 
активной работе члена партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ Натальи Цвет-
ковой, общественников, экологов 
и неравнодушных горожан. Без них 
исторический водоем просто пропал 
бы с карты Костромы.

Немного истории
Пруду на пересечении улиц Шагова 

и Долматова почти 400 лет. Несколько лет 
назад он стал мелеть, засоряться и за-
растать камышом. Вместо того, чтобы 
проявить заботу о водоеме и придумать, 
как не дать ему погибнуть, власти почти 
кулуарно, без общественных обсуждений 
решили использовать это место в угоду 
бизнесменам. Угадайте, членами какой 
партии они были?..

В 2011 году на инвестиционном со-
вете при губернаторе Костромской об-
ласти был одобрен проект строительства 
клуба-кафе на улице Шагова. 18 апреля 
2012 года администрация Костромы 
предоставила земельный участок одной 
из коммерческих организаций в аренду 
на 3 года. Об этих решениях до поры было 
известно лишь узкому кругу чиновников 
и коммерсантов. В октябре 2014 года 
застройщики приступили к активным 
работам на территории пруда. Водоем 
обнесли забором и начали спиливать 
старинные ивы. Вот тогда и поднялась 
первая волна народного протеста.

Как отстаивали пруд
1 ноября прошлого года жители 

близлежащих домов, экологи, обще-
ственники провели на улице Шагова 
пикет с требованием прекратить работы. 
Тогда же достоянием гласности стал 
проект застройки. Выяснилось, что ООО 
«Олд Стрит» собирается строить здесь 
двухэтажное кафе на 50 мест и парковку 
на 12 автомобилей. Чашу пруда пред-
полагалось использовать для создания 
бетонного бассейна с фонтаном по цен-
тру. Оказалось также, что пруд решением 
властей исключен из реестра водных 
объектов, а строительство начато с на-
рушением сразу нескольких законов.

Вслед за пикетом в ноябре 2014 го-
да были два митинга на центральной 
площади Костромы и ряд одиночных 

НАША ПОБЕДА ОТСТОЯЛИ ПРУД, СЛОМАЛИ СИСТЕМУ!

пикетов в разных районах города. 
Создался и общественный комитет 
«В защиту Шаговского пруда», одним 
из вдохновителей которого стала спра-
ведливоросс Наталья Цветкова. Начался 
сбор подписей под петицией «Оста-
новите строительство на территории 
Шаговского пруда в Костроме!» (было 
собрано 4400 подписей), направлены 
письма во все властные структуры, 
включая администрацию Президента 
РФ и Генеральную прокуратуру.

14 ноября 2014 года состоялись 
слушания по пруду в Общественной 
палате области. На них выступил депутат 
Госдумы РФ, председатель региональ-
ного отделения партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ в Костромской области 
Андрей Озеров. Он потребовал свернуть 
инвестпроект по строительству клуба-
кафе и предложил городским властям 
заняться восстановлением пересыхаю-
щего пруда. Со своей стороны депутат 
предложил помощь в финансировании 
работ на условиях паритета с мэрией. 
Однако его предложение почему-то не 
заинтересовало городские власти.

Лишь спустя две недели губернатор 
распорядился приостановить стройку 
в районе Шаговского пруда. В феврале 
нынешнего года главы администрации 
Костромы Виктор Емец встретился с за-
щитниками пруда. Тогда было решено 

для проработки вопросов, связанных 
с восстановлением водоема, создать 
рабочую группу из представителей 
общественности, бизнес-сообщества 
и мэрии. Инвестпроект по строительству 
кафе был окончательно свернут, а биз-
несмен-депутат «партии пассивного 
большинства» покинул Кострому.

Что будет с прудом?
В апреле губернатор области на 

встрече с общественностью принял 
решение о восстанавлении Шаговского 
пруда методом народной стройки. Всем 
заинтересованным было предложено 
представить проекты реконструкции во-
доема. Конкурс эскизов прошел в конце 
мая. Победил проект Эдуарда Федорова, 
одного из защитников пруда. Диплом 
второй степени вручили справедли-
вороссу Наталье Цветковой, которая 
с первых дней борьбы за Шаговский пруд 
была одной из самых активных участниц 
гражданского протеста.

Сейчас в Костроме открыт специ-
альный счет для пожертвований на вос-
становление пруда. Многие организации 
помогают безвозмездно: одна компания 
пробурила скважину на воду глубиной 
34 метра, другая сделала проект гидро-
изоляции пруда, третья подготовила 
чашу водоема для дальнейших работ. 
В последние дни августа на дно пруда 
начали укладывать специальное по-

крытие – бентонит, который обеспечит 
водоему надежную гидроизоляцию. 
Деревья вокруг водоема восстановят 
– высадят взрослые ивы высотой 3 – 6 
метров. По периметру установят скамей-
ки и фонари. Обновиться пруд должен 
уже в этом году.

Главное – верить!
Наталья Цветкова, член партии 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, кандидат 
в депутаты Думы г. Костромы по изби-
рательному округу № 7, поделилась:

– Меня одну из первых взволновала 
эта проблема. Я живу по соседству 
с прудом, и когда прошлой осенью 
увидела, что здесь происходит, решила 
бороться. Я и мои единомышленники, 
конечно, опасались, что не удастся 
сдвинуть административную машину, 
да еще при условии, что здесь замешаны 
коммерческие интересы. Но нам уда-
лось победить! Во многом благодаря 
этому я поверила в свои силы и приняла 
решение баллотироваться в депутаты 
городской Думы. Шаговский пруд – это 
яркий пример того, как можно бороться 
за интересы людей. Главное – не быть 
равнодушными и верить в свои силы!

Разумеется, самое важное в этой 
истории – результат: пруд отстояли. 
Но велика вероятность того, что те же 
самые чиновники, которые еще недавно 
решительно противились возвращать 
территорию водоема горожанам, теперь 
будут гордиться своей причастностью к 
восстановлению пруда. А там, глядишь, 
и вовсе припишут себе заслугу в том, 
что отстояли народное достояние…

Ситуация с прудом очень показа-
тельна: члены «партии пассивного 
большинства» делают все только в своих 
интересах, когда над ними нет контроля. 
И лишь под давлением разумной оппози-
ции работают для народа! Делайте выво-
ды, уважаемые костромичи, и думайте, 
за кого голосовать. Справедливороссы 
доказали: у них слова с делами не 
расходятся!

РОМАН ВЕТРОВ.
Оплачено из средств избирательного 

фонда Регионального отделения Полити-
ческой партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
в Костромской области, выдвинувшего списки 
кандидатов в депутаты Думы города Костромы 
шестого созыва.

Кандидат в депутаты Костромской 
областной думы по 14 избирательно-
му округу от партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ Надежда Иванова уверена: 
управление и планирование здра-
воохранением должно быть в руках 
врачей, а не экономистов. Тем более 
в нынешнее сложное время…

– К чему привели реформирование 
и реструктуризация в здравоохранении, 
начатые экономистом-министром здра-
воохранения М. Зурабовым, мы сейчас 
видим. Изменилась полностью структура 
больниц, в разы увеличилась помощь 
пациентам в дневных стационарах. Со-
кратилось до десяти в каждом районе 
количество коек круглосуточного стаци-
онара. Но для кого это хорошо? Только 
для тех, кто проживает в той местности, 
где находится лечебное учреждение. А о 
селянах совсем забыли.

Автобус до райцентра 2 – 3 раза 
в неделю или и вовсе нет автобусного 

сообщения. Как пройти курс лечения 
при обострении хронического забо-
левания или острого состояния, когда 
коек в больнице мало, а на них лечатся 
в основном нетранспортабельные боль-
ные, ждущие перевода в межрайонные 
или областные центры. Вся надежда на 

фельдшеров ФАПов, но и они не боги. 
До больного надо еще добежать, до-
лететь, доплыть. На чем? На попутном 
транспорте, на подвернувшемся соседе 
с машиной или на тракторе, или упросить 
уставшего после трудового дня мужа 
везти на собственной машине на вы-
зов. А потом больного надо доставить 
в больницу, а там нет мест. Ведь всего 
десять коек, и они зачастую заняты…

Изучая материалы по реформи-
рованию и реструктуризации в здра-
воохранении, нахожу, что количество 
коек круглосуточного стационара 
планировалось сократить на 27 – 30 % 
а фактически произошло сокращение 
на 90 %. Предлагаю:

– увеличить количество коек стаци-
онара с выделением коек для сельских 
жителей;

– ввести в стандарт оснащения 
ФАПов медицинский транспорт;

– для решения проблемы кадрового 
голода ввести распределительную 
систему для выпускников медвузов, 
мотивировать их работу в райцентре 
различными бонусами (увеличением 
ставки начинающего врача, льготами 
по стажу, по предоставлению жилья 
и более раннему выходу на пенсию 
и т.п.

Я считаю, что только конкретными 
действиями, а не бессмысленными 
разговорами можно поднять с коленей 
наше здравоохранение. Поэтому я, врач, 
справедливоросс, и иду в депутаты, 
чтобы сдвинуть ситуацию с мертвой 
точки. Ради земляков, ради их здоровья 
и долголетия…

Оплачено из средств избирательного 
фонда Регионального отделения Полити-
ческой партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
в Костромской области, выдвинувшего 
списки кандидатов в депутаты Костромской 
областной Думы шестого созыва.

МНЕНИЕ СЕЛЯНЕ ИМЕЮТ ПРАВО НА МЕДПОМОЩЬ!
13 СЕНТЯБРЯ13 СЕНТЯБРЯ ВЫБЕРИ СПРАВЕДЛИВОГО ДЕПУТАТА!

На Шаговском пруду сейчас ведутся активные восстановительные 
работы
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ВЫБОРЫ – 2015

8 округ – 
г. Нерехта 
и Нерехтский 
район 

МОСКОВКИН 
Сергей

Территориальный список

МОСКОВКИН Виктор 

МОСКОВКИН Сергей 

10 округ – 
Костромской 
район 

КОВАЛЬ 
Вера

Территориальный список - 
ГРИШИН Константин 

КОВАЛЬ Вера 

11 округ – 
Кадыйский, 
Островский, 
Судиславский 
районы

ШЕРЕМЕТ 
Андрей

Территориальный список - 
ШЕРЕМЕТ Андрей 

ЛЮБИКОВА Галина

12 округ – 
Буйский 
район 
и г. Буй

ПЕТУХОВ 
Сергей 

Территориальный список - 
ПЕТУХОВ Сергей 

ЧЕРНЫХ Андрей 

13 округ – 
Галичский район 
и г. Галич, 
Сусанинский 
район

ПЛЮСНИН 
Александр

Территориальный список - 
ПЛЮСНИН Александр 

ТАРАКАНОВА Светлана 

СМИРНОВА Валентина 

14 округ – 
Антроповский, 
Парфеньевский, 
Солигаличский, 
Чухломский 
районы. 

ХОРОБРЫХ 
Александр

Территориальный список - 
ИВАНОВА Надежда  

ХОРОБРЫХ Александр 

МОЧАЛОВА Наталья 

КТО ТВОЙ КАНДИДАТ ОТ ПАРТ

1. Лидер партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ
Сергей МИРОНОВ

Номер 
округа

Кандидат-одномандантник Территориальный список

1 КРОПОТОВ Юрий 
1. ЗАДУМОВА Галина
2. ЗАЙЧЕНКО Анатолий
3. КРОПОТОВ Юрий

2 СОКОЛОВ Александр 
1. СОКОЛОВ Александр 
2. СМИРНОВ Максим 
3. ЛОГИНОВ Юрий

3 1. ВИНОГРАДОВ Василий

4 ПИЛИПЧУК Григорий 
1. ПИЛИПЧУК Григорий
2. НОВИКОВ Сергей

Общеобластная часть регионального списка 
кандидатов в Костромскую областную Думу 

2. Председатель Совета 
регионального отделения партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
в Костромской области 
Андрей ОЗЕРОВ.

Оплачено из средств избирательного фонда Регионального отделения Политической 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Костромской области, выдвинувшего списки кандидатов 
в депутаты Костромской областной Думы шестого созыва.
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15 округ – 
Кологривский, 
Макарьевский, 
г. Нея и 
Нейский район

МИЛУШКОВ 
Анатолий

Территориальный список - 
МИЛУШКОВ Анатолий

КРУТИКОВ Павел

КСЕНОФОНТОВА Нина

16 округ – 
г. Мантурово и 
Мантуровский 
район, Межевской, 
Шарьинский районы

ДУРЯГИН 
Василий

Территориальный список - 
ЛЕБЕДЕВА Мария 

ДУРЯГИН Василий 

ТИИ СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ?
Кандидаты от СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ 
в Костромскую областную Думу

18 округ – 
Вохомский, 
Октябрьский, 
Павинский, 
Поназыревский, 
Пыщугский 
районы

ГЕРАСИМОВ 
Николай

Территориальный список - 
ГЕРАСИМОВ Николай 

БАЗАРНОВА Маргарита 

МАНИНА Валентина 

17 округ – 
г. Шарья 
и Шарьинский 
район

ГОЛУБЦОВ 
Вячеслав

9 округ – 
г. Волгореченск, 
Красносельский 
район 

ЯБЛОНСКАЯ 
Алевтина

Территориальный список - 
ЯБЛОНСКАЯ Алевтина 

КОЧЕТЫГОВ Анатолий

Номер 
округа

Кандидат-одномандантник Территориальный список

5 ХИЖНЯК Светлана 

6 МЯГКОВА Оксана 

7 БОДРИН Дмитрий 
1. БОДРИН Дмитрий
2. ДЮКОВ Андрей
3. КАРАСЬ Алексей

Территориальная группа / 
Список кандидатов

Одномандатный округ / 
Кандидаты по округам

Первая
1. ЗАЙЧЕНКО Анатолий
2. КРОПОТОВ Юрий 

№ 1. ЗАЙЧЕНКО Анатолий 
№ 2. КРОПОТОВ Юрий 

Вторая
1. СОКОЛОВ Александр 
2. СМИРНОВ Максим 
3. ЛОГИНОВ Юрий

№ 5. СОКОЛОВ Александр 
№ 6. ЛОГИНОВ Юрий 
№ 7. ЦВЕТКОВА Наталья 
№ 8. СМИРНОВ Максим 

Третья
1. ВИНОГРАДОВ Василий 

№ 10. ВИНОГРАДОВ Василий 
№ 12. ТИХОМИРОВ Алексей 

Четвертая
1. НОВИКОВ Сергей 
2. ПИЛИПЧУК Григорий 
3. ДОЛОТОВА Екатерина 

№ 14. НОВИКОВ Сергей 

Пятая
1. ХИЖНЯК Светлана 
2. КАЛИНИНА Маргарита 

№ 19. ХИЖНЯК Светлана 
№ 20. КАЛИНИНА Маргарита 

Шестая
1. МЯГКОВА Оксана 
2. ТИХОМИРОВ Сергей 

№ 22. ТИХОМИРОВ Сергей 
№ 23. ТОЛКАНИЦА Дмитрий 
№ 24. МЯГКОВА Оксана 

Седьмая
1. ДЮКОВ Андрей 
2. КАРАСЬ Алексей 
3. МАВРИН Вячеслав 

№ 25. КАРАСЬ Алексей 
№ 26. ДЮКОВ Андрей 
№ 27. МАВРИН Вячеслав 
№ 28. САРОВ Дмитрий 

Кандидаты от СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ 
в Думу г. Костромы

Оплачено из средств избирательного фонда Регионального отделения По-
литической партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Костромской области, выдвинувшего 
списки кандидатов в депутаты Думы города Костромы шестого созыва.
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ПАРТАКТИВНОСТЬ

Участники митинга памяти погиб-
ших воинов-интернационалистов

ВСТРЕЧИ

Депутат Государственной Думы, 
справедливоросс Андрей Озеров, 
и его соратники по партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ будут помогать 
жителям Ребровки и поселка Нового 
в Костроме решить давнюю проблему 
с поликлиникой и спортивным залом. 
Об этом было заявлено на митинге 28 
сентября.

Поликлинику в поселке Новом в свое 
время строили как часть инфраструктуры 
микрорайона. Подавляющее большинство 
жителей поселка тогда составляли военные 
из вертолетной части и члены их семей. 
Однако и гражданские лица, в том числе, 
и жители близлежащей Ребровки, пользо-
вались медицинскими услугами наравне 
с вертолетчиками. Кроме терапевта, людей 
принимали узкие специалисты, работали 
кабинеты УЗИ и флюорографии.

Затем вертолетный полк расформи-
ровали. Ведомственное военное жилье 
разрешили приватизировать и продавать. 
В результате многие военные отсюда уеха-
ли. Сейчас бывшие вертолетчики состав-
ляют менее половины населения поселка. 
Остальные – гражданское население. 
А поликлиника по-прежнему находится 
в ведении Министерства обороны. И не 
обслуживает никого, кроме оставшихся 
в поселке военных. По сути, новое трех-
этажное здание поликлиники сейчас 
простаивает. А жители Ребровки и поселка 
Нового за каждым уколом, анализом и на 
прием к врачам ездят в поликлиники на 
улицы Коммунаров, Профсоюзную, Фе-
стивальную. Дорога с пересадками только 
в один конец занимает больше часа. Потом 
– очередь в самих поликлиниках. Особенно 
тяжело пожилым людям. На митинге, 
организованном справедливороссами, 

люди говорили, что такой визит к врачу 
для них – как тяжелый поход: впору брать 
с собой термос и запас еды на день.

В этом же поселке есть новый, пре-
красно оснащенный спортивный зал, 
которым раньше свободно и бесплатно 
пользовались как военные, так и граж-
данские жители городка вертолетчиков. 
Сейчас спортзал передан в ведение МЧС. 
И зал тоже закрыт для гражданского 
населения.

Местные жители составили обраще-
ние к депутату Государственной Думы 
РФ Андрею Озерову. Под документом 
подписались 632 человека. Люди просят 
вернуть им медучреждение и спортзал. 
Для этого нужно инициировать на высоком 
уровне о лицензировании поликлиники 
и ее совместном использовании для нужд 
военного и гражданского населения. 

А с МЧС необходимо решить вопрос 
об эксплуатации спортзала в интере-
сах всех жителей района. На митинге 
местные жители вручили подписные 
листы и обращение Андрею Озерову, 
который заявил, что для начала обра-
тится с этим вопросами к губернатору 
области. Если это не поможет, будет 
способствовать решению проблемы. 
О пробивной силе Озерова известно 
давно. Самый свежий пример: Андрею 
Александровичу удалось очень быстро 
решить многолетнюю проблему семьи 
Платоновых из Костромы. Они никак 
не могли получить новое жилье взамен 
своего аварийного. Официальное об-
ращение депутата-справедливоросса к 
мэру города – и Платоновы отпразднова-
ли новоселье в только что построенном 
доме на улице Никитской.

К решению означенных проблем на-
мерены подключиться и коллеги Андрея 
Озерова по партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ Наталья Цветкова и Александр 
Соколов, которые баллотируются в Думу 
города Костромы. Выступая перед со-
бравшимися, Наталья Цветкова напом-
нила о своем недавнем опыте борьбы за 
Шаговский пруд. Она вместе с другими 
активистами добилась сворачивания 
коммерческого проекта, против которого 
выступали костромичи.

Собравшиеся на митинг люди встре-
чали выступления справедливороссов 
аплодисментами. Они говорили о доверии 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ и о на-
дежде на то, что многолетние проблемы 
жителей района наконец будут решены. 
Алевтина Климова, председатель Со-
вета ветеранов Свердловского района, 
подчеркнула:

– Сейчас мы исчерпали все возмож-
ности, чтобы решить проблему с поликли-
никой и спортзалом. И надежда – только 
на СПРАВЕДЛИВУЮ РОССИЮ. Лично 
я была в избирательном штабе Андрея 
Озерова еще в 2000 году, когда он впервые 
баллотировался в Костромскую областную 
Думу. А сейчас Андрей Александрович – 
в Государственной Думе, это дает большие 
возможности. Если справедливороссы 
взялись отвоевать для нас поликлинику 
и спортзал, то за них не только нужно 
голосовать 13 сентября, – их вообще надо 
будет внести в Красную Книгу!

РОМАН ВЕТРОВ. ФОТО АВТОРА.
Оплачено из средств избирательного фонда 

Регионального отделения Политической пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Костромской 
области, выдвинувшего списки кандидатов 
в депутаты Думы города Костромы шестого 
созыва.

МЫ ВЕРНЕМ ЛЮДЯМ МЕДИЦИНУ И СПОРТ!

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ.
ДОСТОЙНЫЕ КАНДИДАТЫ. СВЕТЛОЕ БУДУЩЕЕ.ДОСТОЙНЫЕ КАНДИДАТЫ. СВЕТЛОЕ БУДУЩЕЕ.

Благодаря поддержке справедли-
воросса Сергея Тихомирова жители 
пятиэтажки в Костроме решили ком-
мунальную проблему шестилетней 
давности.

Кого ни спроси о взаимоотношениях 
с управляющими компаниями, многие 
только рукой махнут: мол, ничего от них 
не добьешься. Так думали и жители дома 
№ 22 в микрорайоне Черноречье. И были 
у них на то свои причины. Началась их 
история хождений по мукам в 2009 году. 
Тогда по всей стране объявили о массовом 
проведении капремонтов многоквартирных 
домов. Федералы выделили огромные 
деньги и велели регионам эти деньги бы-
стро освоить. И не просто освоить, а по уму, 
чтобы «в коня корм». Но сроки определили 
короткие: не освоите – деньги обратно за-
берем. Вот и зачесали местные чиновники 
затылки – как бы поскорее отчитаться перед 
Москвой за проделанную работу…

В программу капремонта попал и дом 
№ 22 в Черноречье. К его жителям пришли 
с вопросом: «Хотите, мы вам кровлю от-
ремонтируем?». Люди говорят: «Лучше 
что-нибудь другое сделайте, кровля у нас 
нормальная, не течет». Но управляющая 
компания все-таки уговорила жильцов – 
сроки-то жмут. Люди скинулись по тысяче 
рублей (такой порядок предписывал закон) 
и решили: раз уж деньги из Москвы пришли 
– пусть будет новая кровля.

Закипела работа. И кипела она два 
месяца, сентябрь и октябрь 2009 года. 

НАША ПОБЕДА ГРАМОТНЫЙ ПОДХОД – И КРЫША НЕ ТЕЧЕТ!

Коммунальщики все сделали и отчитались 
перед чиновниками, а те – перед Москвой. 
Но под осенними дождями обнаружилось, 
что ремонт был некачественным. Отливы 
сделали «кривые», и дождевая вода по-
падала не в водосточные трубы, а прямиком 
в квартиры верхних этажей. Отслоились 
обои, появились разводы на потолках, 
в углах стала расти плесень.

Люди начали писать жалобы. Одному 
из жильцов дома, пенсионеру Станиславу 
Лебедеву от тогдашнего мэра Костромы 
Александра Кудрявцева пришел ответ 
с уговорами: «Не переживайте, бесплатно 
сделаем ремонт, а ущерб компенсируем». 
Но ничего из обещанного сделано не было. 
Старик потом писал и в управляющую 
компанию, и депутатам своего округа 

в городской и областной Думах, ходил 
в общественную приемную «партии пас-
сивного большинства». Результат один – 
увесистая стопка «отписок», которая до сих 
пор пылится в серванте у пенсионера.

Прошло шесть лет. И вдруг, совер-
шенно неожиданно, проблема мгновенно 
решилась. На встречу с жителями при-
ехал представитель Центра защиты прав 
граждан «Справедливая Россия» Сергей 
Тихомиров.

– Мы проводили в июле встречи с жите-
лями как кураторы Центра справедливости. 
Жители дома № 22 в Черноречье попросили 
помочь с ремонтом крыши. Мы рекомендо-
вали людям собрать подписи, на основании 
которых затем составили коллективную 
претензию и направили ее в Жилищную 

инспекцию Костромской области. И там 
приняли меры к управляющей компании, 
– рассказал Сергей Тихомиров.

Не прошло и месяца после этого об-
ращения в Жилищную инспекцию, как на 
пороге квартиры пенсионера Лебедева 
появились мастера из управляющей 
компании. За пару дней присланная 
бригада ликвидировала давние огрехи 
и починила отливы и водостоки. Станис-
лав Александрович говорит, что уже и не 
верил, что можно доискаться правды. 
Думал, так и будет расставлять по углам 
ведра и тазики во время каждого сильного 
дождя. Но решать проблемы, оказывается, 
не так и сложно. Главное – знать свои права 
и понимать, как действовать. А если что – 
обращаться в СПРАВЕДЛИВУЮ РОССИЮ, 
там помогать умеют.

– Я не понимаю, почему нас так 
долго «футболили» в разных инстанциях. 
А у ребят из СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ, 
видимо, талант другой, я не знаю. Но они 
моментально решили нашу проблему. 
За это им большое спасибо! И им можно 
доверять будущее. Будем надеяться на 
них! – поблагодарил помощников-спра-
ведливороссов Станислав Лебедев.

РОМАН ВЕТРОВ. ФОТО АВТОРА.

Оплачено из средств избирательного фонда 
Регионального отделения Политической партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Костромской 
области, выдвинувшего списки кандидатов 
в депутаты Думы города Костромы шестого 
созыва.

Сергей Тихомиров и житель дома Станислав Лебедев обсуждают 
свершившийся ремонт
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ПАРТИЙНЫЙ КРУГ

ЧЕЛОВЕК ДЕЛА

Алевтина Яблонская – предсе-
датель местного отделения партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Красно-
сельском районе, ответственный се-
кретарь Красносельского городского 
Совета депутатов. В выборах-2015 она 
участвует как кандидат в депутаты 
Костромской областной Думы по 
одномандатному избирательному 
округу № 9.

Сегодня Алевтина Владимировна рас-
сказывает о том, почему приняла решение 
идти в региональную власть и какие за-
дачи, став депутатом, намерена решать 
в первую очередь.

Продолжим борьбу за качество 
воды

В Красном-на-Волге из кранов в квар-
тирах течет бурая жидкость, в которой 
одного только железа больше нормы в 74 
раза. Городские власти нашли решение 
проблемы: предложили схему бурения 
скважин, чтобы не зависеть от нынешнего 

13 СЕНТЯБРЯ ВЫБОРЫ В КОСТРОМСКУЮ ОБЛАСТНУЮ ДУМУ

ЛЮДИ ЖДУТ РЕЗУЛЬТАТОВ, А НЕ СЛОВ
водозабора и станции очистки. Но дело 
застопорилось из-за упорства районных 
властей. Все водяные коммуникации 
находятся на балансе района, власти 
которого ведут себя как собака на сене: 
и сами проблемой не занимаются, и сети 
не хотят передать в ведение городского 
поселения. Не будь этого конфликта 
интересов, в поселке давно была бы 
чистая вода. Став депутатом, я не дам 
покоя соответствующим инстанциям, 
буду обращаться в суды, подключать к 
решению этой застарелой проблемы 
депутата Государственной Думы РФ 
справедливоросса Андрея Озерова.

Вернуть прямые выборы главы 
района

Я буду бороться с обманом, которому 
подверглись наши жители в текущем году. 
Нас лишили права избирать главу района. 
Под «вертикальным» давлением группа 
местных депутатов стала продвигать 
идею отмены прямых выборов главы 
Красносельского района. Население было 
против. Мы провели публичные 
слушания, собрали более 800 
подписей и направили их 
в Костромское региональ-
ное отделение партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ. Вопрос должен был 
решаться в областной Ду-
ме. Но справедливороссы 
там пока в меньшинстве. И 
поправки в закон «О по-
рядке формирования 
представительных 
органов муниципаль-
ных образований 
Костромской обла-
сти» были приняты. 

Теперь у нас будет глава района, руково-
дящий собранием депутатов, и назнача-
емый депутатами сити-менеджер. Наше 
население лишили конституционного 
права избирать. Став депутатом, я буду 
требовать отмены этой поправки в об-
ластной закон и возврата к прежней схеме, 
когда руководитель района избирается 
прямым народным голосованием.

За справедливый бюджет
Я намерена добиваться справедливого 

распределения бюджетных средств. Му-
ниципалитетам передали много полномо-
чий, не обеспечив их финансами. Из всех 
денег, которые зарабатывает наш район, 
ему остается всего 10 – 20 %, остальное 
забирает область и федерация. Так 
быть не должно, хватит держать нас «на 
коротком поводке»! Я больше 10 лет отра-
ботала депутатом районного и городского 
собраний и очень хорошо понимаю, как 
формируются местный и региональный 
бюджеты. Считаю необходимыми 
поправ- ки в Бюджетный кодекс 

РФ, чтобы мы на местах 
могли ремонтировать 

дороги, строить 
д е т с к и е  с а д ы , 

о б е с п е ч и в а т ь 
н о р м а л ь н ы е 
соцуслуги насе-

лению, поднимать 
медицину, образо-
вание и культуру.

Помочь «детям 
войны»

В Думе региона 
до сих пор не смогли 

принять закон, дающий 
право на льготы и со-

цвыплаты этой категории 

граждан, хотя цена вопроса невелика. 
Считаю, что Дума нового созыва должна 
вернуться к этому вопросу и оказать 
помощь гражданам, которые трудились 
во время Великой Отечественной войны 
наравне со взрослыми или помогали 
поднимать страну из послевоенной 
разрухи.

Жилье для медиков и учителей
В Красном-на-Волге есть 32 благо-

устроенных квартиры, которые при-
надлежали Министерству обороны. С 
2009 года они стояли незаселенными. 
Когда мы, справедливороссы, подняли 
шум, это жилье передали в ведение 
области. Мы просили, чтобы квартиры 
дали учителям и врачам, которых у нас 
нехватка. Но власти решили передадать 
их детям-сиротам. Но у сирот нет средств, 
чтобы содержать 2 – 3-комнатные квар-
тиры. Поэтому часть их сразу продали, 
остальные сейчас пустуют или сдаются 
в аренду отдельно по комнатам. Я считаю, 
что можно решить этот вопрос иначе, 
чтобы всем было хорошо. Нужно лишь 
немного постараться и сделать перерас-
пределение за счет маневренного фонда 
и рынка вторичного жилья.

Основной же своей задачей на по-
сту депутата я считаю заботу о людях, 
социальную работу, в которой у меня 
большой многолетний опыт. Я всегда 
жила по принципу: «Относись к другим так, 
как хотел бы, чтобы относились к тебе». 
Рассчитываю на вашу, земляки, поддержку 
на выборах.

ЗАПИСАЛ РОМАН ВЕТРОВ.
Оплачено из средств избирательного фонда 

Регионального отделения Политической партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Костромской 
области, выдвинувшего списки кандидатов 
в депутаты Костромской областной Думы 
шестого созыва.

Василий Николаевич Дурягин – 
председатель местного отделения 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в г. 
Мантурово и Мантуровском районе. 
Выдвинул свою кандидатуру в депу-
таты Костромской областной думы 
по одномандатному избирательному 
округу № 16.

Василий Дурягин родился в 1962 году 
в г. Мантурово, окончил историко-пе-
дагогический факультет Костромского 
педагогического института, работал учи-
телем. Василий Николаевич рассказывает 
о своем видении проблем населения и о 
том, что намерен делать в первую очередь 
на посту депутата Костромской областной 
Думы.

Проблемы ЖКХ
– Я буду добиваться, чтобы в Ко-

стромской области жители платили по 
статье «капремонт» только за фактически 
выполненные работы. Сейчас жители 
даже не знают, за что они платят и на что 
могут рассчитывать. Нужно сделать так, 
чтобы собственники жилья диктовали свои 
условия управляющим компаниям, а не 
наоборот.

Я считаю, нужно «заморозить» оплату 
жителями коммунальных услуг так на-
зываемому региональному оператору. 
Эти деньги уходят в «общий котел» и там 
пропадают. Нужно добиваться открытия 
специальных счетов для каждого дома 
или ТСЖ, чтобы люди могли распоря-
жаться собственными деньгами на свое 
усмотрение.

Необходим контроль над деятельно-

ЛЮДИ ПАРТИИ БУДУ РАБОТАТЬ НА РЕЗУЛЬТАТ!

стью управляющих компаний со стороны 
властей. Зачастую происходит так: ком-
пания собирает деньги с жителей, ничего 
не делая взамен, а потом объявляет о 
банкротстве. В итоге и работ никаких 
жители не видели, и спросить не с кого. 
А на месте этой же компании создается 
новая, и продолжает «доить» собствен-
ников жилья. Эту порочную практику пора 
решительно прекращать!

Буду настаивать на переводе ко-
тельных на экономичные виды топлива. 
К примеру, в микрорайоне Юбилейном 
в Мантурове дома до сих пор отаплива-
ются мазутом. Из-за этого – огромный 
тепловой тариф. Нужно модернизировать 
котельные и переводить их на местные 
виды топлива (например, на отходы 
от деревообработки, как это уже сделали 
во многих райцентрах).

Предлагаю законодательно освобо-
дить жителей аварийных домов от уплаты 

коммунальных услуг по статье «содержа-
ние и ремонт». Это абсурд, когда дом офи-
циально признан аварийным и готовится 
под снос, а с жителей все равно берут за 
некий ремонт, которого и делать-то уже 
никто не собирается.

Благоустройство
Надо понуждать власти находить 

в местных бюджетах деньги на благо-
устройство жилья. Многие люди не 
имеют элементарных благ цивилизации: 
водоснабжения, канализации, уличного 
освещения. Понятно, что нужны серьезные 
капиталовложения, но с чего-то же надо 
начинать!

Дороги худо-бедно делают. Но необ-
ходимо, во-первых, усилить контроль над 
качеством выполнения работ и, во-вторых, 
заставлять подрядчиков в качестве 
социальной нагрузки ремонтировать 
в обязательном порядке и тротуары.

Поддержка жителей села
Многие сельские жители выживают 

за счет собственных подворий. Немало 
из них могут производить продукции 
больше, чем им нужно, и торговать вы-
ращенными овощами, мясом, яйцами, 
молоком. Но люди вынуждены отдавать 
плоды своего труда перекупщикам за 
копейки. Я считаю, на областном уровне 
нужно вводить потребкооперацию и при-
нимать законы, гарантирующие поддержку 
сельских товаропроизводителей. У людей 
должна быть возможность зарабатывать 
собственным трудом на своей земле.

В результате «оптимизации» в здра-

воохранении и образовании массово 
закрывают сельские школы и ФАПы, фак-
тически ликвидируя жизнь в деревнях, 
которые обречены на исчезновение, ведь 
там остаются жить только старики. Нужно 
привлекать на периферию специалистов, 
чтобы сохранить жизнь на селе.

Запрет поборов в школах
Понятия государственных гарантий 

и стандартов в образовании никто не 
отменял. Но поборы с родителей на 
всевозможные школьные нужды растут 
год от года. Я как педагог со стажем буду 
добиваться законодательного контроля 
в этой сфере.

Проблемы, о которых я говорю, 
всем хорошо известны. Но из-за пас-
сивной и соглашательской позиции 
депутатов «партии пассивного боль-
шинства», которые имеют численное 
превосходство в областной Думе, они 
решаются медленно и неэффективно. 
Считаю, что в законодательном со-
брании региона нужна «свежая кровь». 
У партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ есть 
внятная программа действий, которую 
я полностью разделяю. Уверен, что 
если люди нам доверят свой выбор, мы, 
справедливороссы, сможем многое сде-
лать для реального улучшения качества 
жизни наших земляков!

ЗАПИСАЛ МАКСИМ МОРЕВ.
Оплачено из средств избирательного 

фонда Регионального отделения Полити-
ческой партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
в Костромской области, выдвинувшего 
списки кандидатов в депутаты Костромской 
областной Думы шестого созыва.
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ДЕЛА И ЛЮДИ

ПОЗИЦИЯ

Кандидат в депутаты Костромской 
областной Думы по избирательному 
округу № 6 справедливоросс Оксана 
Мягкова – о том, с какими мыслями 
и настроением ждет она 13 сентября 
– Единый день голосования…

– Становление моих взглядов на по-
литику происходило с начала перестрой-
ки. Слушала, оценивала, рассуждала. 
Но одно для меня было определяющим: 
любая партия должна думать о простых 
людях. Решила: нужно внести свою лепту 
в улучшение качества жизни. И стала 
кандидатом в депутаты облдумы. Теперь 
я смогу, пройдя честную борьбу и от-
бор, что-то изменить в жизни в лучшую 
сторону!

ВЗГЛЯД МОЛОДОГО 
ПОЛИТИКА НА ВЫБОРЫ

Чтобы заявить о себе и вникнуть в суть 
работы депутата, я выбрала путь прямого 
контакта с избирателями – собрания во 
дворах домов. Как приятно было видеть 
тех, кто выходили на собрания. Смо-
тришь им в глаза – и хочется сразу, не 
дожидаясь результатов выборов, что-то 
делать. Проблем у людей море: малень-
кие пенсии с издевательски мизерной 
компенсацией, неразбериха в пособиях 
и социальных выплатах, которые сначала 
начисляют, а потом они исчезают, поборы 
управляющих компаний, неухоженные 
подъезды, дворы, протекающие крыши 
и многое другое. И ведь все эти про-
блемы – не одного дня! Так где же те 
депутаты, которые уже отсидели свои 
созывы в депутатских креслах? Зачем 
они шли на выборы? Что делали все это 
время?

Я живу в Заволжском районе, но 
узнала своего действующего областного 
депутата, только подав заявление на 
регистрацию в качестве кандидата. И 
оказалось, что наш депутат – Владимир 
Михайлов – уже 10 лет работает на этом 
округе. А городского депутата из пас-
сивно властвующей партии я выбирала 
сама 5 лет назад – и больше никогда его 
не видела.

Организация детских площадок – 
обязательный пункт предвыборной 
кампании каждого кандидата. Но где же 
эти площадки во дворах, которые больше 

похожи на заброшенные угодья? На 6-м 
областном избирательном округе в Ко-
строме мусорные контейнеры стоят у до-
роги, идти к ним нужно через проезжую 
часть. Утренний вынос мусора становит-
ся экстремальным. В квартирах домов 
на улицах Скворцова и Шагова больше 
10 лет из кранов течет техническая вода. 
В старых дворах на Советской деревья 
выросли выше домов, перекрывая доступ 
солнечному свету в квартиры. Вороны 
и другие пернатые живут вольготно 
в разросшихся ветвях. Птичий гам, дождь 
из помета – гулять в таком дворе не 
хочется. На ул. Титова, 6, к стенам дома 
прикреплены опоры для троллейбусных 
проводов. Представьте, каково жителям 
этой 50-летней «хрущевки», когда мимо 
едет троллейбус! Ремонт в квартирах 
не живет больше месяца, штукатурка 
осыпается. А парковая зона в районе 
Никитской? Для горожан березовая роща 
не годится: нет нормальных дорожек, 
все заросло. И это далеко не все…

А действующий депутат не постес-
нялся обнародовать отчет по работе на 
округе. Чем же он занимался? Говорит, 
адресной помощью. Удобная позиция! 
На округе почти 32 тысячи жителей. Ин-
тересно, до кого из них она дошла? А кто 
будет решать общие вышеизложенные 
проблемы?

На эти выборы зарегистрировано 
15 партий, по одному округу идут 3 – 5 

областных кандидатов и до 8 городских. 
Партия, которая сейчас пассивно стоит 
у руля, на округ выставляет по 4 канди-
дата: авось хоть кто-нибудь расположит 
к себе электорат. Ведь работа в преды-
дущем созыве вызвала к этой партии 
отрицательное отношение у жителей 
Костромы и области. В мой двор трех 
кандидатов от этой партии привел наш 
градоначальник Емец, вероятно, уверен-
ный в своей положительной репутации. 
И стало очевидно, что вся эта команда 
даже не старается вникнуть в вопросы, 
задаваемые жителями. На все – один 
дежурный ответ: «Сделаем!». Считаю, 
это полное отсутствие уважение к своим 
избирателям.

В мой почтовый ящик бросили ли-
стовку кандидата от партии пассивного 
большинства с информацией о грядущей 
встрече: ««врач-нейрохирург и кандидат 
в депутаты Х. назначает собрание». Так 
врач или кандидат? И как врач (если, 
конечно, он настоящий доктор) сможет 
совмещать основную работу, которая 
требует от него полной самоотдачи, 
и работу народного избранника. Что 
будет страдать: медпомощь или помощь 
избирателям? Выбирайте, люди!

Вот на всех этих примерах и окрепла 
моя уверенность в том, что я должна быть 
депутатом. Пора ломать сложившийся 
вяло-пассивный ход вещей! Иначе еще 
5 лет – срок «годности» новой Думы – 
ничего не изменится…

Оплачено из средств избирательного 
фонда Регионального отделения Полити-
ческой партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
в Костромской области, выдвинувшего 
списки кандидатов в депутаты Костромской 
областной Думы шестого созыва.

ЧЕЛОВЕК ДЕЛА

Московкин Сергей Викторович – 
кандидат в депутаты Костромской 
областной Думы по одномандатному 
округу № 8. Сегодня он говорит о том, 
почему идет в депутаты.

– Я – коренной нерехтчанин, родился 
здесь 16 августа 1973 года. Последние 
20 лет занимаюсь предприниматель-
ством в области бытовых услуг и торговли 
в родных краях. По убеждениям состою 
в партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, явля-
юсь председателем местного отделения 
партии в Нерехте и Нерехтском районе. 
Женат, воспитываю сына и дочь.

Своей задачей в Костромской об-
ластной Думе считаю защиту интересов 
нерехтчан. За последние годы в этом 
представительном органе власти наш 
район представляли известные в ре-
гионе люди, но почти все они были не 
местные. Когда живешь в своем округе, 
лучше знаешь положение дел, заботы 
и проблемы людей. А «набегами», при-
чем нерегулярными, многое заметить 
невозможно. Например, именно благо-
даря «варягам» и муниципальной власти 
2005 года Нерехта потеряла статус 
города и вот уже дважды не может его 
вернуть. Поэтому считаю, что лучше, 
быстрее и конструктивнее в решении 
наболевших проблем разберется депу-
тат, проживающий на территории своего 
района.

Поддерживая идею депутата Госдумы 
справедливоросса Андрея Озерова об 
укрупнении муниципалитетов, я буду 
бороться за создание в городе и районе 
единой сильной администрации, что по-
зволит снизить расходы на содержание 
чиновников, повысить ответственность 
власти перед своими избирателями 
и устранить неразбериху и дублирование 

ЖИТЬ НАДО ПО СПРАВЕДЛИВОСТИ!

работы администраций.
На сегодняшний день дела у нас 

обстоят так:
– Образование находится в веде-

нии района, а детские сады и школы 
в большинстве своем – на территории 
городского поселения.

– За сбор и вывоз ТБО в Нерехте 
отвечает городская администрация, 
а полигон для отходов находится на 
«Каменке» в ведении и на территории 
района.

– Развитие физкультуры и спорта 
– прерогатива администрации района. 
В ее же ведомстве находятся два ста-
диона и многопрофильная площадка 
«Текстильщик», которые расположены 
на территории города. Это позволяет 
горадминистрации самоустраниться 
от развития физкультуры и спорта в го-
роде, численность населения которого 
превышает сельское почти вдвое.

– Выкопировки по местности 
производит районная архитектура, 
а разрешение на производство градо-

строительных работ выдает городская. 
Разумно возникает вопрос: зачем две 
архитектуры?

– Бывает и так: в стремлении решить 
свой вопрос жители обивают пороги 
городской администрации, а их футболят 
в районную, и наоборот.

Сама жизнь подсказывает: нужно 
убрать двоевластие и дублирование 
путем объединения администраций.

Что касается других сторон нашей 
жизни… Я положительно отношусь к 
вероисповеданию и буду бороться за 
возвращение Костромской епархии Ни-
кольского храма. Нерехта – город-музей 
под открытым небом – является одним 
из официальных брендов Костромской 
области. Недавно она отметила 800-ле-
тие. Но многое из запланированного к 
празднованию было не выполнено, в том 
числе ремонт и реставрация архитек-
турных памятников в городе. Между 
тем, многие мероприятия актуальны 
и в настоящее время: реставрация исто-
рических зданий на площади Свободы 
и улице Ленина, реставрация фасада 
Нерехтского краеведческого музея по 
улице Володарского,9.

Буду прилагать все усилия, чтобы 
региональные власти выполнили свои 
обязательства по ремонту дороги 
Нерехта-Григорцево-Ярославль. Это 
даст толчок к развитию внутреннего 
и въездного туризма. К сожалению, 
пока это направление сводится лишь к 
экскурсионному посещению туристами 
нерехтских достопримечательностей, 
но этого мало. Надо создавать условия 
для того, чтобы гости города могли оста-
навливаться надолго. А это потребует 
реконструкции гостиничного комплекса 

в Нерехте, создание мест отдыха, в рай-
оне нужно восстановить Мельниковские 
пруды и продолжить обустройство зоны 
отдыха в урочище «Незнаново».

В предыдущие годы при бездействии 
местной и региональной власти Нерехта 
потеряла свои детские лагеря. Отдых 
детей сегодня сводится к организации 
детских площадок в школах. Требу-
ется развитие новых форм детского 
отдыха.

В Нерехте сегодня трудно заниматься 
малым предпринимательством. Приложу 
все усилия для защиты интересов мало-
го бизнеса в органах муниципальной 
и региональной власти. Буду требовать 
усиления контроля за действиями чи-
новников муниципальных уровней.

Приложу все усилия, чтобы были 
выделены средства из областного бюд-
жета на ремонт сельских дорог в целом 
и дороги до городского гражданского 
кладбища.

Считаю неприемлемым, что Нерехта 
единственная в области не получила 
средства на ремонт аварийного жилья. 
Требуют решения и вопросы тепло- и во-
доснабжения, и объектов соцкультбыта 
в сельских поселениях, и контроля 
работы управляющих компаний.

Я иду на выборы с убежденностью 
в том, что принесу пользу своим земля-
кам, работая в Костромской областной 
Думе. Фракция «Справедливая Россия» 
всегда отстаивает интересы жителей 
области. Уверен, нерехтчане поддержат 
меня 13 сентября!

Оплачено из средств избирательного 
фонда Регионального отделения Полити-
ческой партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
в Костромской области, выдвинувшего 
списки кандидатов в депутаты Костромской 
областной Думы шестого созыва.


